
水野　まず、問山院長が垂井ファミリー

接骨院を開業されるまでの歩みからお聞

かせください。

問山　私はもともと旅館に勤めていて、

将来を模索している時に東洋医学の先生

と出会い、治療家を目指すことにしたの

です。そこから専門学校に通い、大規模

な院で修業を積んでから、地元に近い垂

井町にご縁があり、独立に至りました。

水野　いざ開院されてみて、手応えはい

かがでしたか？

問山　当院はスーパーの中にあるので人

通りはありますが、買い物に来るお客様

は多忙な主婦の方が多く、最初はなかな

か来院して頂けませんでした。そこで、

しばらくは無料で施術して、当院の存在

を広めることに注力したのです。すると、

来店して頂いた患者様の紹介を通してお

越しくださる方が増えていって。振り返

ると、多くの患者様に助けて頂いて、こ

こまで来られたのだと感じています。

水野　患者様の信頼を得て、徐々に地域

に根付いてこられたのですね。具体的に

は、どのような治療を手掛けていらっ

しゃいますか？

問山　当院では、ねんざなどケガの保険

診療の他、自費施術でほぐし、整体、美

容メニューも手掛けています。その中

で、薬に頼らない手技療法で痛みを取り

除き、自然治癒力を高めていくのが特長

です。また、エネルギー療法や古武術な

どの勉強会に参加し、日常生活の動作や

体を痛めないコツなども学んでいます。

水野　さまざまな症状のお客様がいらっ

しゃると思いますが、治療にあたる上で

大事にされていることは何でしょうか？

問山　患者様としっかりコミュニケー

ションをとることですね。そうすること

で、普段の生活でどういうふうに体に負

担が掛かってしまっているのかを、会話

の中からも探ることができるのです。そ

れに、精神面の疲れから痛みが生じるこ

ともありますから、患者様がリラックス

でき、雑談も含めて会話がしやすくなる

よう、院内の内装や雰囲気にも気を配っ

ています。

水野　患者様ご自身も、痛みの原因を把

握できないこともあるでしょうし、生活

習慣から見極めてくださるのはありがた

いですね。では、今後の目標をお聞かせ

ください。

問山　当院には、スポーツ少年から主婦

の方まで幅広い層の患者様がお越しにな

りますが、施術のお礼に差し入れを頂い

たり、「スポーツの大会に間に合って良

い成績がとれた」と報告して頂けること

もあり、大きなやりがいを感じます。で

すから、今後もそのように喜んでくださ

る方を増やしていくことが目標ですね。

　それから、東洋医学の魅力もさらに広

めていきたいと考えているんです。まだ

まだ馴染みのない方もいらっしゃると思

いますが、効果的な施術ですので、より

多くの方にとって、もっと身近なものに

できるよう努めてまいります。

手技療法で薬に頼らない体づくり
会話から治療を考える接骨院

問山院長は優しいお人柄で、患者様も体の悩
みを相談しやすいだろうと感じました。特に
女性は育児も仕事もあり負担が多いですから、
日常にある場所の中で治療できるのは便利で
嬉しいと思います。院長の治療によって 1 人
でも多くの方が心身共に楽になっていけるよ
う、私も応援しています。
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